

# SECCION DE INFORMACION

## INTERNACIONALES

### MONTEVIDEO

De la Sociedad Ginecológica del Uruguay, se ha recibido una comunicación en la cual participan a la Sociedad la constitución de la nueva Comisión Directiva de dicha Sociedad, que regirá los destinos de la misma durante el lapso abril 1957, abril 1958, así:

#### F. L. A. S. O. G.

Presidente: doctor Alfonso Giampietro.

Vice-presidente: doctor Manuel Ambrosini.

Secretario: doctor Arturo Villamil Muñoz.

Pro-Secretario: doctor Emilio Mangarelli.

Tesorero: doctor Arturo Achard.

Bibliotecario: doctor Guillermo Tobler.

Pro-Bibliotecario: doctor Ricardo Parada.

De la Federación Latinoamericana de Sociedades de Obstetricia y Ginecología (Flasog), se ha recibido la siguiente comunicación.

Como la institución de su digna presidencia está informada que la fecha que se había fijado para la realización del Congreso en la ciudad de México, era del 23 al 28 de junio de 1958, ahora debemos enterarlo que tal fecha ha sido modificada por decisión de la Asociación Mexicana aceptada por esta Secretaría.

Se ha dispuesto definitivamente que el III Congreso Latinoamericano de Obstetricia y Ginecología se realice del 9 al 14 de junio de 1958.

El motivo de tal modificación, adelanto en dos semanas de la fecha señalada, se debe al deseo de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia, de mantener la misma relación en el tiempo inicialmente establecido con el Congreso Mundial de

la especialidad ginecotológica que se efectuará en Montreal, cuya realización también fue adelantada.

Cumpliendo su deber informativo y su interrelación, la Secretaría permanente, entera a vuestra Institución que se le ha comunicado la realización de los siguientes congresos de las sociedades filiales:

Segundo Congreso Uruguayo de Ginecología. Se realizará en la ciudad de Montevideo, Uruguay, del 21 al 23 de octubre. Temas oficiales: para ginecología, "Congestión Pélvica" y "Tuberculosis Genital". Para obstetricia, "Parto Prolongado" y "Desprendimiento Normoplacentario". Simposios: de ginecología; "Estado actual del tratamiento del carcinoma cervicouterino"; de obstetricia: "Problemas de la incompatibilidad fetomaterna por factor Rh". Mesa redonda: "Problemas de la adopción del hijo, frente a la pareja estéril".

El Comité Ejecutivo del Congreso está presidido por el doctor Manuel B. Rodríguez López; Secretario General: doctor Arturo Achard, a quien debe dirigirse la correspondencia a Avenida Agraciada 1.464; P-13. Montevideo, Uruguay.

### CONGRESOS

X Congreso Argentino de Obstetricia y Ginecología, auspiciado por la Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Buenos Aires. Se efectuará en el mes de octubre de 1958. Temas oficiales: "La Fisiopatología del ovario restante" y "El método psicofilático para la preparación del parto".

III Congreso Latinoamericano de Obstetricia y Ginecología. Del 9 al 14 de junio de 1958. Sede: México.

Temario:

1º Riesgo Quirúrgico en la grávida.

Relatores: Sociedad Cubana de Obstetricia y Ginecología y Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Venezuela.

2º Juicio crítico y resultados de la inducción y conducción del parto.

Relatores: Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia y Sociedad Ginecotológica del Uruguay.

3º Estado actual del tratamiento del cáncer genital avanzado en la mujer.

Relatores: Sociedad de Obstetricia y Ginecología del Brasil y Sociedad Chilena de Obstetricia y Ginecología.

4º Terminología, Fisiopatología y Conducta Clínica. Terapéutica de los trastornos menstruales.

Relatores: Sociedad de Obstetricia y Ginecología de Buenos Aires y Sociedad de Obstetricia y Ginecología de El Salvador.

El plazo para la recepción de trabajos de relatos y correlatos, vence el 31 de enero de 1958. El lugar de recepción de los mismos es la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia. Hospital "Concepción Beistegui". Regina, número 7. Apartado postal número 887. México 1. D. F.

## BUENOS AIRES

### *Nuevo académico*

Para reemplazar en su sillón académico en la Academia Argentina de Medicina al insigne profesor Alberto Peralta Ramos, fallecido en 1954, ha sido escogido por sus méritos indiscutibles en el mundo científico, el profesor Manuel Luis Pérez, miembro honorario de la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología.